

CONTENTS

- 2 市内の話題
- 4 平川ねぶたまつり
- 6 資源ごみ回収運動推進報奨金をご活用ください
- 8 Let's Challenge! ひらかわ健康ポイント
- 9 防災グッズ配布の不審電話にご注意ください!
- 平川消防署からのおしらせ
- 10 一般県道平賀門外線大型車の通行止め規制を行います
- 11 あなたのお住まい耐震リフォームしませんか?
- 12 津軽広域連合だより
- 13 体育協会だより
文化協会だより
食育通信
- 10月1日現在で就業構造基本調査を実施します
- 14 今月のおしらせ
- 16 健康のおしらせ
- 18 戸籍だより
- 19 8月で1歳になる我が家のアイドル
- 20 婚活イベント開催!!



陸上全国大会出場者市長表敬訪問

7月27日、平川ジュニアアスリートサークルに所属する児童7人が陸上競技で県大会優勝などの成績を収め、全国大会や東日本大会に出場することとなり、長尾市長を表敬訪問しました。

訪問した平川ジュニアアスリートサークルの須々田孝聖代表は「全国大会で入賞することは大変難しいが、入賞の可能性は十分あると思うので、練習を重ねていきたい」と語りました。長尾市長は「陸上競技場を活用して更なる高みを目指してほしい」と述べ、出場する児童らを激励しました。

社会を明るくする運動

7月4日から6日にかけて、「青少年の非行・被害防止全国強調月間」および「社会を明るくする運動」の啓蒙活動が実施されました。

この運動は、毎年7月を強調月間とし、地域社会が一体となって青少年の非行および被害の防止や、罪を犯した人たちの立ち直りに対する理解・協力の促進に取り組む全国的な運動です。

河南地区保護司会平川連合会や青少年育成平川市民会議が中心となり、街頭でのPRティッシュの配布を行ったほか、市内の各学校を訪問し、運動への理解・協力を呼びかけました。





トップアスリートによる陸上教室

7月23日、世界陸上選手権男子400メートルハードル銅メダリストの為末大氏を講師に招き、陸上教室が開催されました。

あいにくの雨のため、前半はひらかドームでゲーム形式のウォーミングアップやスキップで走る練習などを行い、天候が回復した後半は陸上競技場に会場を移し、ハードル走、幅跳び、やり投げ、スタートダッシュの4種目の指導が行われました。

トップアスリートから直接指導を受けられる貴重な機会に参加した市内在住の小中学生約200人は、走る・跳ぶ・投げるの基本動作を遊びの要素を取り入れたレッスンから楽しみながら学びました。